


**REUNIONES CON COORDINADORES PARLAMENTARIOS**

# Niega que por escándalos no vea a Adán y a **Monreal**

**POR XIMENA MEJÍA**
*lizett.mejia@gmm.com.mx*

En su conferencia matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum informó que no se ha reunido en las últimas dos semanas con los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados. Adán Augusto López y Ricardo Monreal, por sus vacaciones, y negó que la razón haya sido por los escándalos en los que han estado involucrados.

Mencionó que espera reunirse pronto con los líderes parlamentarios para revisar las leyes prioritarias previo a que inicie el periodo ordinario en el Congreso de la Unión este 1 de septiembre.

"No, nada que ver (los escándalos). Están de vacaciones. Ya nos vamos a reunir para el inicio del nuevo periodo del Congreso", señaló.

Dentro de las prioridades en la agenda legislativa, comentó que está el Paquete Económico, la conclusión de la Reforma al Poder Judicial y la Ley de Aduanas.

Consultada sobre la Reforma Electoral, la Mandataria federal señaló que entrará en proceso de discusión, a cargo de Pablo Gómez, quien coordina la Comisión Presidencial.

**EL DATO**
**En la lupa**

La presidenta Claudia Sheinbaum comentó que dentro de las prioridades en la agenda legislativa está el Paquete Económico, la conclusión de la Reforma al Poder Judicial y la Ley de Aduanas.

"Viene todo el Paquete Económico que tiene que enviarse el 8 de septiembre. Entonces, son varias iniciativas que son obligatorias como el Paquete Económico que trae varios temas nuevos y también la conclusión de la reforma al Poder Judicial, Ley de Aduanas entre otras leyes que vamos a enviar", indicó.